



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

Roanne



Agglo



CAMPUS PIERRE MENDÈS FRANCE : INAUGURATION DE LA MÉDECINE PRÉVENTIVE UNIVERSITAIRE

Mercredi 4 décembre, Roannais Agglomération inaugurerait la Médecine préventive universitaire, de retour sur le Campus Pierre Mendès France, et dévoilait les travaux d'aménagement de la Maison du campus.

Publié le 05 décembre 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Suite aux besoins de nouveaux espaces d'enseignement, la Médecine préventive universitaire avait dû quitter le campus et avait été accueillie temporairement au Nauticum.



« Il est logique qu'elle réintègre le campus, la santé des étudiants étant un élément central pour étudier sereinement », s'est exprimé Romain Bost, élu délégué à l'Enseignement

supérieur.

110m² ont été réhabilités pour accueillir un hall d'accueil, un bureau, une infirmerie et un cabinet médical, dans le cadre de travaux d'aménagement réalisés par l'Université Jean-Monnet.

Ouverte en janvier 2019, cette MPU est réellement effective depuis la rentrée scolaire. Sa directrice, Brigitte Poizat, est ravie de ce nouveau départ : *« Un étudiant réussit ses études s'il va bien. Il est important d'accompagner cette population et de conserver une confidentialité à laquelle l'étudiant est attaché, dans un local à l'étage à la fois proche et éloigné du campus ».*

Chaque année, la MPU accueille environ 1000 étudiants de Roanne, qui n'étudient pas uniquement sur le Campus. **Une infirmière assure des permanence les lundis et mercredis, et un médecin est présent le jeudi.** Au-delà des missions de soins physiques, la structure développe nombre d'actions de prévention, en lien avec ses étudiants, sur les risques liés au harcèlement scolaire, à la consommation de drogue, d'alcool, aux IST ou encore l'importance de l'alimentation.

Véritable lieu de rencontre et centre de la vie étudiante, la Maison du campus a également réalisé des travaux sur 596m² pour améliorer son accueil, notamment du sport universitaire (SUAPS), et permettre aux étudiants d'avoir un meilleur accès à des salles de travail de groupe. Une amélioration saluée par Antoine Pélicand, directeur de la Maison du campus, pour *« le bien-être des étudiants »* et cette *« forte activité associative sur le campus qu'on cherche à accompagner dans les domaines social et événementiel ».*

Roannais Agglomération continuera à

accompagner le développement de son site universitaire et des services communs qui y sont accueillis, une subvention annuelle de 300 000€ étant versée à l'UJM.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

